

Ressort: Entertainment

## Ashton Kutcher ist bestbezahlter TV-Schauspieler

Los Angeles, 18.10.2012, 17:02 Uhr

**GDN** - Ashton Kutcher ist der derzeit bestbezahlte TV-Schauspieler. Laut dem Wirtschaftsmagazin "Forbes" verdiente der US-Schauspieler zwischen Mai 2011 und Mai 2012 24 Millionen US-Dollar.

Der "Two and a Half Men"-Darsteller soll pro Folge der erfolgreichen Fernsehserie 750.000 US-Dollar bekommen. Kutcher hatte im Jahr 2011 die Nachfolge von Charlie Sheen am Set der US-Serie angetreten. Der Co-Star der Serie, Jon Cryer, verdiente im selben Zeitraum 13 Millionen US-Dollar und ist damit ebenfalls in den Top Ten vertreten. "House"-Darsteller Hugh Laurie verdiente zwischen Mai 2011 und Mai 2012 18 Millionen US-Dollar und teilt sich damit den zweiten Platz der Liste mit Ray Romano. Alex Baldwin und Mark Harmon verdienten in diesem Zeitraum jeweils 15 Millionen US-Dollar.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-749/ashton-kutcher-ist-bestbezahlter-tv-schauspieler.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)